

DURCHBRUCH IN DEN USA

AMERICAN FOODS GROUP ERHÄLT EINEN BOXFREEZER

Gemeinsam mit seinem amerikanischen Partner AEI (Advanced Equipment Inc.) hat AAT-FREEZING nun auch in den USA einen Erfolg erzielen können.



„Wir sind super happy, dass nach jahrelanger Vorarbeit nun endlich der Zeitpunkt gekommen ist, an dem wir unser großartiges Produkt, den BoxFreezer, auch in den USA in Szene setzen können. Gemeinsam mit unserem Partner AEI werden wir unser Herzblut in dieses Projekt stecken. Ich sehe es als Startschuss, um uns in diesem so wichtigen Markt etablieren zu können.“

“We are super happy that after years of preparatory work, the time has finally come for us to showcase our great product, the BoxFreezer, in the USA.

Together with our partner AEI we will put our heart and soul into this project. I see it as a starting signal to be able to establish our products in this so important market.”

Martin Kink

Leiter AAT-FREEZING | Head of AAT-FREEZING



© envato.com

BREAKTHROUGH IN THE USA

AMERICAN FOODS GROUP RECEIVES A BOXFREEZER

Together with its American partner AEI (Advanced Equipment Inc.), AAT-FREEZING has now been able to achieve success in the USA.



„Wir freuen uns den ersten Verkauf eines BoxFreezers im US-amerikanischen Markt bekannt geben zu können: und zwar an America's Heartland. Lebensmittelverarbeiter in den USA sind auf der Suche nach neuen Technologien im Bereich des Kartongefrierens und mit diesem Auftrag können wir zeigen, dass der BoxFreezer von AAT-FREEZING einen Schritt weiter als die Anlagen unserer Konkurrenz ist. Advanced Equipment ist stolz darauf, AAT-FREEZING zu vertreten, und freut sich auf die Durchführung dieses spannenden Projekts.“

“It is with pleasure that we can announce the first sale of a BoxFreezer into to the US market, in America's Heartland no less. Food processors in US are looking for new technologies in carton freezing and with this order we can show that AAT-FREEZING is a step up from our competition. Advanced Equipment is proud to be representing AAT-FREEZING and are looking forward to this exiting project's execution.”

Statement AEI



Martin Kink und Richard Pao | Vizepräsident AEI
Martin Kink and Richard Pao | Vice president AEI



Martin Kink und Paul Osterstrom | Vertrieb und Marketing AEI
Martin Kink and Paul Osterstrom | Sales and Marketing AEI